

RESUMEN

La relación entre la implantación del sistema quimestral y el clima laboral de los docentes en los actuales momentos están íntimamente ligadas con el mejor desempeño de ellos, por esta razón es indispensable que el docente conozca las diferentes estrategias que deben adoptar para conseguir el mejoramiento de la calidad educativa mediante un clima laboral que permita mejorar las condiciones educativas en beneficio de todos los actores educativos para conseguir un clima laboral eficiente en beneficio de los estudiantes que asisten a esta institución educativa, por lo que es necesario empoderarse del nuevo sistema educativo que permita la participación de todos y promover un clima laboral óptimo, traer consigo beneficios tanto para los docentes, padres de familia, estudiantes y comunidad ya que sin un clima laboral que presente buenas condiciones difícilmente se llegaran a promover buenos aprendizajes, en este sentido es necesario conocer la problemática existente y realizar actividades que permitan la existencia de un clima laboral eficiente entre autoridades, docentes y más miembros de la comunidad educativa; entre las finalidades los distintos cambios en la educación que han experimentado las sociedades se han planteado las necesidades formativas en la educación que se requieren con estrategias de formación cualificación y acreditación por parte de las instituciones, la investigación sobre la relación entre la implantación del sistema quimestral y el clima laboral de los docentes como parte del proceso educativo permitirán regular el comportamiento y la adaptación de los docentes al nuevo sistema que la educación requiere.

Palabras claves:

IMPLANTACIÓN, QUIMESTRAL, CLIMA LABORAL, CALIDAD EDUCATIVA, ESTRATEGIAS DE FORMACIÓN.